



Cámara de Diputados guarda minuto de silencio por víctimas de sismos de 1985 y 2017



El pleno de la Cámara de Diputados dio un minuto de aplausos para quienes ayudaron a las víctimas de los sismos de 1985 y 2017, a solicitud del diputado Sergio Mayer (Morena).

“No solamente honramos a quienes perdieron la vida, honramos también a esos héroes anónimos y esos hombres y mujeres que en los momentos más oscuros se convirtieron en luz para los demás”, dijo.

El pleno también guardó un minuto de silencio por las víctimas del sismo de 1985 y de 2017, solicitado por la diputada Margarita Zavala (PAN).

Este 19 de septiembre se llevó a cabo el Simulacro Nacional 2024 en 11 estados de la República Mexicana, con el objetivo de mejorar la preparación y capacidades de respuesta ante emergencias sísmicas.

El alertamiento sísmico se activó a través de 14,490 altavoces en los estados de Guerrero, Oaxaca, Chiapas, Michoacán, Jalisco, Colima, Morelos, Ciudad de México, Estado de México, Puebla y Tlaxcala. En la Ciudad de México y área conurbada, por primera vez, la alerta también se emitió mediante telefonía celular, enviando un mensaje de texto que indicaba que se trataba de un simulacro.

En el resto del país, las unidades estatales de Protección Civil realizaron simulacros basados en los riesgos predominantes de cada región.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/camara-de-diputados-guarda-minuto-de-silencio-por-victimas-de-sismos-de-1985-y-2017/>